

PRESSEMITTEILUNG - 133 -

Datum 13.05.2020

Tag 2: Helikopter hat sein Soll geschafft EPS-Bekämpfung geht im Landkreis weiter

Der Helikopter hat sein Soll geschafft. Am Mittwochvormittag nahm er bei der Bekämpfung des Eichenprozessionsspinners (EPS) die letzten Bäume im Raum Lenzen unter die Rotorblätter. Insgesamt konnte er etwa 140 Hektar aus der Luft in anderthalb Tagen behandeln.

Die Bekämpfung vom Boden aus konnte am Mittwoch ebenfalls zügig fortgesetzt werden. Zwei Spezialtrupps behandelten Bäume im Raum Bad Wilsnack, Lenzen, Wittenberge, Groß Pankow und Plattenburg. Am Nachmittag wurde die Kreisstraßen im Raum Gumtow begonnen zu behandeln. Hier stehen die am meisten befallenen Bäume, die in diesem Jahr mit dem Biozid Foray ES besprüht werden müssen. Dort wird die Bodenbekämpfung am Donnerstag fortgesetzt. Avisiert von den Bodentrupps sind morgen auch Kreisstraßen im Raum Karstädt, Putlitz, Pritzwalk und Perleberg.